

○ 地域防災訓練が行われました!!

高輪地区・芝地区それぞれの総合支所協働推進課の方を講師として、地域防災訓練が1月15日の午後に1年生を対象に実施されました。当日は1年生保護者の方7名がお手伝いに来てくださいました。生徒たちはいくつかのグループに分かれ、マンホールトイレの設置、備蓄倉庫の見学、担架の使用訓練、炊き出し訓練を実施しました。もうすぐ東日本大震災から5年が経ちます。いざという時の備えを日頃から心がけましょう。



○ 体育で柔道の授業が行われました!!

1・2年生の体育で、女子は12月に、男子は1月に柔道の授業を実施しました。体育の先生に加えて柔道の外部講師の方も加わり、礼法や受け身などを学びました。小体育館に畳(マット)を敷き、柔道着を着用しての授業で生徒たちも普段より少し緊張気味に取り組んでいました。武道はわが国の伝統文化の一つです。その精神を学ぶことは大きな心の糧となるでしょう。



○ 学校給食週間がありました!!

1月25日から29日まで三田中の給食は全国学校給食週間の特別メニューでした。学校給食は明治22年に山形県の鶴岡町(今の鶴岡市)で始まったといわれています。1月25日は昭和25~30年代の給食を再現して、メニューはコッペパン、鯨の竜田揚げ、カレーポテト、ワンタンスープでした。(右写真)おそらく当時とは比べ物にならないほどおいしかったと思います。毎日おいしい給食がいただけることに感謝しましょう。



○ 百人一首大会が行われました!!

今年度から学年ごとの開催となった百人一首大会。1年生は2月5日の5・6校時に、2年生は2月6日の2・3校時に実施されました。開始前から「しーん」と静まりかえった厳粛な雰囲気の中でどの生徒も真剣に札を取り合いました。とくに選抜チームの対戦は上の句を読み上げると同時に札を取るシーンも多く見られ、すばらしい熱戦でした。学級として1年生は3組が、2年生は2組が優勝しました。3年生は3月に実施する予定です。



○ 「東京駅伝大会」が行われました!!

2月7日(日)に調布市にある味の素スタジアムで第7回中学生「東京駅伝」大会が実施され、本校から男子2名、女子1名の合計3名が港区の代表選手として出場し健闘しました。2学期後半から毎週水曜日に練習を積み重ねてきての出場でした。本当におつかれさま!!

○ 港区教育委員会表彰式が行われました!!

平成27年度港区教育委員会表彰の表彰式が2月8日に港区役所で行われ、三田中からは7名の生徒が受賞しました。おめでとうございます。

1年女子1名・2年女子2名・3年女子3名(2015チアリーディングクラブチーム全国大会2位)

1年男子1名(第69回リトルリーグ世界選手権大会優勝)

☆ 2月中旬～3月中旬のおもな予定 ☆

2月12日(金)	校外学習(2年)	3月2日(水)	都立高校一般入試発表
2月24日(水)	都立高校一般入試	3月5日(土)	授業日・新入生説明会(午後)
2月25日(木)	学年末考査1日目(数・英・保体)	3月8日(火)	3年生を送る会(5・6校時)
2月26日(金)	学年末考査2日目(社・美・音)	3月9日(水)	三田オープンキャンパス(3・4校時)
2月29日(月)	学年末考査3日目(理・国・技・家)	3月11日(金)	卒業遠足(3年)